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【香港商報訊】記者盧慧萍報道：7月26日晚，為

慶祝中華人民共和國成立75周年，湖南郴州旅港同

鄉會舉行換屆暨香港湖南郴州聯誼會第一屆理事會

成立就職典禮假九龍灣百樂金宴舉行。曹寶珊擔任

會長。中聯辦台灣事務部副部長肖洪，郴州市委常

委、統戰部部長黃崢嶸，中聯辦社團聯絡部處長齊

威，中聯辦新界工作部處長裴泳翔，湖南省委統戰

部港澳台處處長梁良，郴州市蘇仙區人民政府副區

長林谷星，港區全國政協委員、香港湖南聯誼總會

執行會長連鎮恩，港區全國政協委員梁志祥，立法

會議員何君堯、林振昇等嘉賓出席典禮儀式，20餘

名北區、屯門、沙田區議員到場，與香港湖南聯誼

總會及所屬21個團體會員單位、澳門湖南郴州聯誼

會、東莞市湖南郴州商會等600餘鄉親好友齊聚一

堂，共襄盛舉。

出席的還有郴州市委統戰部副部長黃蘋、香港工
業總會名譽會長郭振華、北區各界慶祝香港回歸祖
國活動委員會主席蘇西智、沙田區議員鄧開榮，北
區區議員溫和輝、侯志強、廖宇軒、洪志富、侯漢
碩，灣仔區議員周錦威、社區應急輔助隊總監黃輝
成、香港公民同心協進會永遠榮譽主席洪偉成，湖
南省政協委員、澳門湖南郴州聯誼會會長李紅，東

莞市湖南郴州商會會
長陳克、三湘集團副總經理卿建忠、香港湖南聯誼
總會副會長兼秘書長喻日輝，湖南省政協委員、香
港湖南總會監事長賀艷臣、中國中文衛視執行總裁
姚文、香港理工大學土木工程教授李愛國等。

梁良處長宣讀湖南省

連鎮恩：香港湖南郴州聯

誼會展現擔當和作為

連鎮恩致辭表示，香港湖南郴州聯誼
會從2016年成立起至今，已經有第八個
年頭，八年來聯誼會的鄉親團結一心，

承傳奉公守法的良好傳統，愛國愛港，守護「一國
兩制」。堅決支持行政長官和特區政府依法施政，
關心社會，展現了擔當和作為。在今天這個喜慶的
日子裏，總會期待香港湖南郴州聯誼會為香港的長
期繁榮及穩定，作出貢獻。

黃崢嶸部長致辭時，首先感謝郴州旅港同鄉會多
年來辛勤付出和所作出的積極貢獻，並希望香港湖
南郴州聯誼會能堅守辦會宗旨，繼往開來，銳意創
新，團結奮進，始終圍繞大局、融入大局、服務大
局。從香港擔當、香港視角貫徹落實二十屆三中全
會精神，在守牢國家安全底線、強化對外開放、深

化大灣區和郴港兩地合作等方面發揮更
大作用。

聯誼會新任會長曹寶珊致辭時表示，香港湖南郴州
聯誼會，是在2016年成立的原「湖南郴州旅港同鄉
會」基礎上轉型升級而來。今年是香港回歸祖國27周
年，香港在「一國兩制」制度優勢下，有「背靠祖
國、聯通世界」獨特地位，現正昂首闊步朝「由治及
興」康莊大道全速邁進。

黃崢嶸：深化大灣區

朝「由治及興」全速邁進

當晚600餘鄉親好友齊聚一堂，共賞醒獅啟動儀式表
演、觀賞由香港湖南聯誼總會合唱團獻唱《我的祖
國》，湖南省昆劇團演出的《牡丹亭‧遊園》及天一堂
梁偉力師傅表演的《中華武術─少林棍》氣氛熱鬧。

海外聯誼會賀信

典禮儀式隆重而熱烈，梁良處長宣讀湖南省海外
聯誼會發來的賀信，郴州市海外聯誼會為聯誼會送

上成立紀念牌，各個友好團體也為郴州聯誼會成立
送上祝福。

和郴港兩地合作

曹寶珊表示，郴州聯誼會值此偉大時代應運而生，
未來必將乘勢而上，郴港兩地共同攜手共進，精誠團
結、務實開拓，為郴港兩地經濟社會繁榮穩定和高質
量發展，為維護「一國兩制」事業行穩致遠，讓「東
方之珠」更加光輝璀璨，貢獻在港郴州人力量。

曹寶珊：昂首闊步

    中聯辦台灣事務部副部長肖洪(右)頒發會長委任狀予曹寶

珊(左)。

    湖南郴州旅港同鄉會舉行換屆暨香港湖南

郴州聯誼會第一屆理事會成立就職典禮，

600餘鄉親好友齊聚一堂，共襄盛舉。

    聯誼會新任會長曹

寶珊致辭。
台上首長與嘉賓舉行祝酒儀式。
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    郴州市委常委、統戰

部部長黃崢嶸致辭。

    香港湖南聯誼總會執

行會長連鎮恩致辭。
梁良處長宣讀湖南

省海外聯誼會發來的

賀信。

【香港商報訊】據深圳市財政局消息，為深化深
圳建設中國特色社會主義先行示範區綜合改革試
點，深入貫徹落實《財政部關於支持深圳探索創新
財政政策體系與管理體制的實施意見》，推動粵港
澳大灣區金融市場互聯互通，深圳市計劃於近期赴
香港簿記建檔發行不超過70億元離岸人民幣地方
政府債券，並將在香港聯合交易所掛牌上市，發行
期限為2/3/5/10年期。

本次發行的地方政府債券中，2年期為社會責任
債券，募集資金將主要投向高中建設等項目；3年
期為低碳城市主題綠色債券，募集資金將主要投向
地鐵等項目；5年期債券，募集資金將主要投向鐵
路等項目；10年期為可持續發展債券，募集資金
將主要投向醫療衛生、教育、基礎設施、老舊小區
改造等項目，進一步推進綠色發展、循環發展、低
碳發展，落實可持續發展戰略，在高質量發展中持
續增進民生福祉，具體發行安排將稍後公布。

【香港商報訊】港股回購潮持續，滙控(005)宣
布，完成總代價30億美元的股份回購。公司最新
公布以每股股份加權平均價66.1881 元，購入175
萬股。

滙控表示，自回購開始，公司已按成交量加權平
均價每股普通股6.8817英鎊自英國回購1.71億股普
通股，及按成交量加權平均價每股普通股68.1428
元自聯交所回購1.71億股普通股，以作註銷。

滙控將於本周三(31日)公布中期業績。證券商估
計，滙控第2次派息維持10美仙。另外，大摩預計
匯控中期業績後將宣布額外20億美元股份回購。

【香港商報訊】記者姚一鶴報道：財經事務及庫
務局局長許正宇昨在 「灼見名家x恒生大學第三屆
ESG大獎頒獎典禮」致辭時表示， 政府在本月發售
約250億港元等值的人民幣、美元及歐元綠色債券，
環球投資者對該批綠債的反應十分良好，並錄得超
過1200億元等值的認購額，超額認購約3.8倍，當中
包括30年期人民幣綠債，是特區政府至今發行最長
年期的人民幣債券，為市場提供新的發行基準。

許正宇指，香港金融市場有不少產品配合全球
融資需求，截至3月底，香港有224隻獲證監會認
可的ESG基金，資產管理規模超過1700億美元。
相比去年同期，獲認可的ESG基金在數目和資產
管理規模方面分別增長19.1%和14.4%，雖然挑戰
大，但香港的金融市場應對得很快，有相應的產
品去配合需求。

許正宇：224隻ESG基金
已獲證監會認可

深圳擬赴港發行
不超過70億地方政府債

滙控完成30億美元回購

去年收入居內地同行業第一
訊飛醫療的聯席保薦人為華泰國際、廣發融資(香

港)、建銀國際。據報，訊飛醫療計劃最快於9月在
港上市，募資規模約1億美元(折合約7.8億元)。

招股書顯示，公司的產品及解決方案涵蓋從健康
風險預警、早期篩查、診斷、治療及治療效果評估
到出院後管理和慢性病管理的整個醫療服務周期，
並且獨立開發了支撐公司產品及解決方案的人工智
慧技術。根據弗若斯特沙利文的資料，公司2023年
的收入規模在中國醫療人工智慧行業中排名第一，
市場份額為5.9%。

已透過「易陸」落戶數碼港
本月19日，科大訊飛及旗下子公司訊飛醫療通過

數碼港的 「易陸」計劃落戶數碼港，並成立國際
總部。科大訊飛計劃在未來五年內將投資 4 億港
元，包括設立國際業務總部，國際研發中心和國際

貿易及資金管理平台，建立150人團隊，推動研發
及拓展海外市場，形成人工智慧生態群。

研發項目將涵蓋開發智慧語音、構建大模型及人
工智慧基礎設施，包含智慧教育、粵語智慧語音產
品、數據處理訓練等。而訊飛醫療則在數碼港設立國
際研究院，聚焦醫療健康和人工智慧的前沿研究。

訊飛醫療是一家人工智慧相關的醫療健保解決方案提供商，打算來港籌7.8億元。 訊飛醫療網頁截圖

計劃最快於9月在港上市

訊飛醫療擬籌資7.8億
【香港商報訊】記者姚一鶴報道：科

大訊飛(002230.SZ)旗下訊飛醫療上周
五(26日)向香港交易所(00388.HK)重新
提交上市申請文件。科大訊飛昨微升
0.13%，收報38.61元人民幣。招股文
件顯示，訊飛醫療是一家人工智慧相關
的醫療健保解決方案提供商，今年1月
就向港交所提交上市申請書，2月根據
相關規定向中國證監會報送上市備案申
請材料，並獲中證監接收。

【香港商報訊】記者楊琪、實習記者孫志文報
道：中華煤氣(003)子公司港華智慧能源與研發儲
能系統的本港科創企業易池新能（Luquos Ener-
gy）合作，首個採用 「硫基液流電池儲能系統」
的示範項目於深圳正式啟動，該儲能系統應用於
一個汽車充電站，預計用電高峰時段可節省近七
成電費，並減輕電網的負荷。

命名為 「LEAPLUG躍連」的儲能系統，包括一
組硫基液流電池及能源轉換系統，安裝於深圳市
沙井汽車充電站的一個小型貨櫃內，為站內30個
充電樁提供電力支援。

節省近七成電費成本
作為首個應用示範項目， 「LEAPLUG躍連」儲

能系統容量為20度電，透過 「谷充峰放」，即是

在用電低谷時段、電價較低的時段充電及儲電，
於電價較高的用電高峰時段放電予充電樁使用，
從而節省近七成電費成本。系統亦有助降低高峰
時段的用電負荷，廣泛使用有關系統，可讓整體
電網更穩定。

易池新能聯合創始人暨首席科學家盧怡君表
示，硫基液流電池是團隊經十多年研發的成果，
「現在系統落地啟動，標誌着硫基液流電池技術

已經完成了中試規模的技術落地，進入產業化的
加速階段。我們團隊計劃於2027年可進行大規模
量產。」

盧怡君指出，儲能市場主要採用的鋰電池，存
在過熱着火的風險，而硫基液流電池技術，由於
電池採用水溶液及硫元素為原材料，具有安全、
不起火的特點。而且地球的硫元素藏量豐富，成

本較低，相比傳統以貴金屬釩元素為原材料的液
流電池，只是二十分之一價錢，整體成本又較鋰
電池低一半，而且沒有毒性，不會對環境造成污
染。

易池新能首席執行官王增越補充， 「LEAPLUG
躍連」儲能系統使用最新研發的 「離子交換
膜」，產電效能提升，而且壽命長達15年，比壽
命只有幾年的鋰電池耐用。

煤氣公司執行董事暨首席投資總裁陳英龍在接
受本報記者採訪時介紹道，多年來，煤氣公司已
經孵化了超過60億美元的大公司，是亞洲最大的
孵化器之一。 「煤氣公司對於選擇投資對象非常
挑剔，因為要提供的不僅是資金，而且還有發展
指引和發展平台。」他對易池新能充滿期待，稱
其有望成為能源領域獨角獸。

中華煤氣聯手易池新能 首個硫基液流電池儲能系統啟用


